

## Protokoll des Fachrat Informatik, Di, 10.01.2023

### TOP 1: Ständiges (18:37 Uhr)

Barbara wünscht ein frohes neues Jahr!

#### 1.1: Anwesende

Alexander Dockhorn (Gast, 18:45-19:05), Barbara Seidl, Clemens Christopher Oelze, Jakob Marten (Gast), Jan de Vries, Julian Vögel, Justus Schneider, Karl Borchering, Kim-Marcel Isensee, Lenard Ehrmuth, Linn Schmitz-Reinthal, Malte Sparenborg, Patric Plattner (bis 20:04), Robin-Kai Kurzydym, Selina Deidert, Simon Pardey (bis 19:59), Steffen Begemann, Steffen Weißbecher, Svenja Boddem

#### 1.2: Protokoll

- Linn schreibt das Protokoll.
- Alle moderieren bei Bedarf.

#### 1.3: Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Beschlussfähigkeit ist festgestellt.

#### 1.4: Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung ist mit folgenden Änderungen genehmigt:

- neuer TOP: Vorstellungsrunde

#### 1.5: Genehmigung vergangener Protokolle

Das Protokoll vom 13.12.2022 ist genehmigt.

#### 1.6: Kasse

Dominik hat heute die Kasse für Barauszahlungen nicht mit.

#### 1.7: Vorstellungsrunde

Alle stellen sich vor.

### TOP 2: Anfragen (18:52 Uhr)

- 10.01., Alexander Dockhorn
  - Ist eine finanzielle Förderung der Abschlussveranstaltung im Modul Einführung in die Spieleentwicklung durch den Fachrat möglich?
  - Es geht um die Finanzierung der Verpflegung für ca. 50 – 100 Leute
  - Sollte für Externe geöffnet sein (muss aber nicht unbedingt groß beworben werden)
  - TOP für nächste Sitzung
  - Patric spricht sich dagegen aus, häufiger Veranstaltungen von uns finanziell zu fördern, wenn diese nicht unbedingt der Studierendenschaft zugute kommen
  - **Stimmungsbild: Das Stimmungsbild fällt positiv aus**
- 03.01., Jan Hoffmann
  - Für die zweite Vor-Ort-Begehung am 27.02., 17:30 – 18:30 Uhr, werden Studierende gesucht, die von studentischer Seite teilnehmen.

- Wer hat Bock?
- Kim, Dominik II. vielleicht, Simon
- 10.11., Ulrike von Holdt
  - Lastenräder für Studierende
  - Vom adfc werden Interessierte für ein Lastenrad-Projekt gesucht
  - Wollen wir das Projekt bewerben?
  - Wir sollten gucken, dass wir unsere Infokanäle nicht zuspammen
  - Projekt hat nichts mit Fachrat zu tun
  - Ist ein cooles Projekt, aber eher nichts für den offiziellen Fachrats-Verteiler, eher für den Matrix-Chat (Offtopic?). Vielleicht kann Inske das machen?
  - TOP für wann anders: Kanal für genau solche Sachen einrichten?

## TOP 3: Berichte (19:19 Uhr)

### 3.1: FSR

- FETEN:
  - "Anwesenheitspflicht" bei MMdE: Ponick hat an Jambor weitergegeben, dass es keine Anwesenheitspflicht gibt.
  - Studierenden-Befragung in StuKo ausgewertet: Energiebereich in Bachelor und Master zu arbeitsintensiv für Regelstudienzeit. (Also quasi wie in der Informatik)
  - Beratung über LP für Ehrenamt. Resonanz positiv, wird im Januar weiterbehandelt.
  - Lernrepositorium wird nicht weitergeführt (betrifft nur FETEN-Studiengänge). Videos bleiben möglicherweise verfügbar. Problematisch ist die Frage um das Urheberrecht.
  - Bachelor- und Masterarbeit aktuell 3-Monate bzw. 6 Monate Vollzeit. Master ist dadurch nicht in Regelstudienzeit per se machbar.
  - DigSig: Alten Hörsaalübungsleiter noch angestellt, um laut Institut den neuen HÜ-Leiter einzuarbeiten.
- Nach langem Nerven wurde tatsächlich was an der MMH-Lüftung getan. Die ist jetzt nicht mehr ganz so kalt.
- Es wurde außerdem über die Lehrevaluation gesprochen. Anscheinend ist bei den meisten Lehrenden die Motivation, diese durchzuführen, eher niedrig.

## TOP 4: Diskussion Studieneinstiegsmodul (19:22 Uhr)

- verpflichtende Klausur zu MMdI ist nicht erwünscht
- Es wird zwar viel Ana in den Vorkursen gemacht, das Modul dazu hat man aber erst im zweiten Semester. Bis dahin vergisst man wieder viel
- Manche Ersies sind zum Vorkurs noch gar nicht da, für die wäre es ein Nachteil, die Klausur zu verpassen (weil man die dann irgendwann noch nachholen müsste)
- Optionale MMdI-Klausur ist für einige denkbar, andere lehnen auch das ab
- Workshops sollten ein bisschen interaktiv sein
- Wer soll die Workshops anbieten?
- Wichtige Themen: Git, Bash, LaTeX, methodische Kompetenzen (gerne auch in fachliche Workshops einbauen)
- Vielleicht Orientierung an Linux-Tagen in Erlangen
- Workshops sollte man sich über mehrere Semester verteilen können

## TOP 5: Gestaltung "Schnuppersitzung" am 24.01. (19:59 Uhr)

- Vorstellung des Fachrats und warum wir cool sind
- Vorzustellende Gremien:
  - FR
  - FSR
  - StuKo
  - StuRa

- Fakultätsrat
- Admin
- Kassenmensen (Karl macht)
- HoneyRat
- Zulassungsausschuss
- Prüfungsausschuss
- Berufungskommission
- Mockup-Sitzung
  - Finanzantrag
  - TOP Berichte: Gremien stellen sich kurz vor (gerne mit Anekdoten)
- Barbara macht ein Pad, in das die Gremien ihre Vorstellung vor der Sitzung reinschreiben
- Danach Afterparteeeeeeeeeyyyyy!!!!!!! **wuup wuup** (mit Pizza und Glühwein)

## TOP 6: Termine

Wann	Was
12.01.2023 18:30 Uhr	FINFormiert "KiCAD" (im MMH)
16.01.2023 15:00 Uhr	Fakultätsrat
16.01.2023 16:00 Uhr	Workshop Lehrverfassung: "Wie entwickeln wir die Prüfungskultur an der LUH gemeinsam weiter"
17.01.2023 18:15 Uhr	FSK
17.01.2023 18:30 Uhr	FSR-Sitzung
18.01.2023 15:00 Uhr	StuKo
19.01.2023 18:30 Uhr	Spieleabend
20.01.2023 18:00 Uhr	Weihnachts-Nachfeier
21.01.2023 20:00 Uhr	Informatech Party
24.01.2023 18:30 Uhr	FR-Sitzung (Schnuppersitzung)
25.01.2023 19:00 Uhr	StuRa
26.01.2023 18:30 Uhr	FINFormiert "Linux-Distros" (im MMH)
31.01.2023 14:00 Uhr	AG PO

## TOP 7: Mitteilungen/Verschiedenes (20:15 Uhr)

### 7.1: StuKo

Soll irgendwas auf der nächsten Sitzung angesprochen werden? Mathe Zusammenlegung ist nur so lala. Im Vorkurs wird sehr viel Analysis gemacht, aber im ersten Semester ist dann Lineare Algebra, das ist ungünstig. Eine Bitte nach größerer Evaluation.

### 7.2: BK Lehrprobe Termine

Menschen in der Berufungskommission Quantum Learning (und respektive auch kommende BKs) sollen Werbung machen für wissenschaftlichen Vorträge und Lehrproben.!!! Hochschulöffentlich, also alle Studierenden der Universität.

### 7.3: Serverausfall

Server waren wegen Stromabschaltung offline.

### 7.4: Zulassungsausschuss

Jakob ist eigentlich nicht mehr im ZA, bekommt aber immernoch Mails dafür. Dafür bekommt Patric häufig seine Mails nicht.

### 7.5: Benennung neuer Fachratsmitglieder

Linn Schmitz-Reinthal ist unser neuester Fachratszuwachs.

## TOP 8: Schluss

Die Sitzung endet um 20:38 Uhr. Die nächste Sitzung findet voraussichtlich am Dienstag, den 24.01.2023 um 18.30 Uhr statt.